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Protokoll
der Jahreshau Ptversamml ung

des Gullesheimer Kreis
Heimat- und Kulturverein Külsheim e'V'

am Donnerctag, {0. Mai 2005, im Gasthaus "Zum Speer"
(19. seit Gründung)

Die 1. Vorsitzende Hildegard DieE begrüßte die 25 anwesenden Mitglieder und

eröffnete die Jahreshauptversammlung 2005.

ää stettte fest, dass die Einladung frist- und formgerecht erfolgt und Beschluss-

fättigteit gegeben ist. Beanstandungen zur Tagesordnung wurden nicht vorge-

bracht.

Anschließend gedachten die Versammelten der verstorbenen Mitglieder

Peter Vogel
Martha Grimm
Gertrud Keller
Dr. Klaus Weber

DasProtokollderJahreshauptversammlung20o4voml3.Mai2004wurdever-
lesen.

Gesamtbericht der 1' Vorsitzenden

Die ,l' Vorsitzende gab einen Rückblick auf die über das Jahr angebotenen

üeianstaltungen. DiJektivitaten sind in 5 Bereiche gegliedert:

r ArbeitseinsäEe:
i Durcn die ArbeitseinsäEe bei der Hausrenovierung wurde. enorm.viel

Oäfa gespart. lnsgesamt sind bisher 1'388 % Arbeitsstunden geleistet

worden.
F Verkaufsstände am Großen MarK und am Weihnachtsmarkt wurden

wieder gut angenommen'
F Für den-Verkäufsstand wurde eine neue Plane angeschafü'

o Brauchtum:
l- f"iinän." der Trachtengruppe beim Umzug zur Eröfinung des Großen

Marktes
> ölä Gplante Kräutenranderung mit Erika Grimm musste wegen elnes

schweren Gewitters ausfallen'

o Heimatkunde:
;- d;drng durch Kütsheim mit anschtießendem waffelfest im Rahmen

des KinderferienProgramms'
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D Der geplante Rundgang durch Külsheim (Wappen) musste leider wegen
des Todes von Dr. Klaus Weber abgesagt werden. Auch das von ihm

verfasste Theaterstück musste ausfallen. Der Tod von Dr' Weber ist
auch für den Verein ein großer Verlust.

F Die Spenden anlässlich der Krippenausstellung beim Weihnachtsmarkt
werden für die Renovierung der Fenster der Katharinen-Kapelle ver-

wendet.
) Bildervortrag im Alten Rathaus von Fritz Krug über heimische Orchi-

deen.

. Geschichte/Kunstgeschichte:
D Fahrt mit Pfarrer Ghiraldin zu einer jüdischen Gedenkstätte'

D Besuch der Riemenschneider-Ausstellung in Wüzburg'
) Vortrag von Dr. Paczkowski über die Fenster der Katharinen-Kapelle'

. Auch die Geselligkeit ist im Berichtszeitraum nicht zu kutz gekommen:

Es wurde wieder lräftig Fastnacht gefeiert und ein schönes Helferfest ver-

anstaltet.

DamitistderVereindemAuftragderSatzungwiedergerechtgeworden.Dazu
ö"r,ort äu"tr die Arbeit am Haus, das unter Denkmalschutz steht und das Bild

der Altstadt vervollständigt.

Bericht der Schriftführerin

(Als Anlage beigefügt)

Bericht des Kassenwarts

ReinerHömergabeinendetailliertenBerichtüberEinnahmenundAusgaben
vom 01.01.2004' 31.12.2004.

Kassenstand am 01.01.2004

+ Einnahmen
47.131,56 e

28.302,56 €./. Ausgaben

Kas-sen stä nd am 3 1 . 1 2.200 4

2.918,84 €

2.126,16Q
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Weihnachtsmarkt
Einnahmen 725,68 €

Ausgaben 213,50 €

Gewinn 512,18€

70.444,54 € wurden bisher für die Sanierung des Hauses ausgegeben.

14.OOO,OO € erhielten wir aus dem Sanierungstopf der Stadt als Zuschuss.

Bericht der KaesenPrüfer

Die Kasse wurde von Frau Karin Volkert und Herrn Rolf Reinhart geprüft. Alle

Belege wurden mit den Eintragungen im Kassenbuch und den Bankausztlgen

vergfchen, geprüft und nachgerechnet. Es ergaben sich keine Beanstandun-

gen.
üerrn Hörner wurde eine einwandfreie und saubere Kassenführung bescheinigt.

Alfons Grimm beantragte die Entlastung des Vorstandes; diese wurde der ge-

samten Vorstandschaft einstimmig gewährt.

Neuwahlen

o 1. Vorsitzende: Hildegard Dietz einstimmig gewählt'

o Schriftführer: Elvira Schmitt einstimmig gewählt'

. Beisitzer: Edith Betzel
lngrid Frank
Gero Grimm
Uwe Hamann
Gertrud Hildwein
Marlene Kirschner
Cornelia Steinbach
Carola Väth
wurden einstimmig im Amt bestätigt.

oKassenprüfer:RolfReinhartundKarinVolkerteinstimmiggewählt

Herr Grimm bestätigte den ordnungsgemäßen Ablauf der Wahlen'

Oie Vorsi2ende bellUckwUnschteälle Gewählten und freut sich auf weitere gu-

te Zusammenarbeit.

8. TerminPlanung/Ausflug

7.

) Sa, 18.06.2005 AumuS, orsanisiert durch Henn Kirschner

> 02.07.2005 ffi,FremdeStimmen"

) Juli @rdieFensterderKa-
tharinen-Kapelle

J
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D August Kinderferienprogramm

F September Großer Markt

F Oktober Aus Anlass des 20-jährigen Bestehens des Vereins
Tag der offenen Tür im Vereinshaus, sofem die Sa-
nierungsarbeiten bis dahin so weit gediehen sind.
Dann soll auch eine kleine Broschüre unter Federfüh-
rung von Otto Spengler erscheinen.

F November Vortrag von Dieter Frank über die Brunnen in Küls-
heim mit dem Thema ,,Wappen und Wasse/'

P Dezember Weihnachtsmarkt

F Februar Fastnacht

)> März lnLasSicn der Frühjahrsmesse Ausstellung von Ex-
ponaten aus der Sammlung von Karl Bundschuh im

Alten Rathaus.

) Mai Jahreshauptversammlung

D Termin
steht noch nicht fest

Helferfest

9. Haus

Frau Dietz verlas die ,,Bauhelfef ; insgesamt wurden bisher 'l 388 % Std' ge-

leistet.
uwe Hamann zeigte an Hand eines Videoclips die einzelnen Abschnitte der

Bauarbeiten von Beginn an bis heute.
Die Fa. Adelmann ietrt die Türen ein. Die alten Türen vom Blauen Haus

iind .o schadhaft, dass sie nicht mehr verwendet werden können. Die alte

Haustür soll hergerichtet und wieder venivendet werden. Der vorliegende

Kostenvoransch6g der Fa. Adelmann beläuft sich auf 8'835,48 € '

10. Yllünsche und Anträge

>HenspenglerriefzurMitarbeitamgeplanten,,Heimatbrief'auf'Egon
Kirschner und Edith Betzel haben ihre Mitarbeit zugesagt'

D Gero Grimm stellte den Antrag auf Erhöhung des Mitgliedsbeitrags. Zur

Diskussion stand eine Erhöhung von 8 auf 12 € und von 8 auf 10 €'
Die Abstimmung ergab folgendes Ergebnis:
Die Erhöhung v-on 6 auf 12 € wurde mit 12 Ja- zu 13 Nein-stimmen abge-

lehnt, der Ericitrung von 8 auf 10 € wurde mit 18 Ja-Stimmen bei 7 Enthal-

tungen zugestimmt.

D Herr Kirschner erläuterte das Programm für den geplanten Ausflug' der

diesmal in die nähere umgebung, nämlich nach Tauberbischofsheim, führen

wird.



Bericht der Schriftführerin

anlässlich der
Jahreshauptversammlung am I 0.05.2005

im Gasthaus "Zum Speer"

Die Zahl der Mitglieder unseres Vereins beträgt am heutigen Tage
199.

Seit der letzten Jahreshauptversammlung im Mai 2004 fanden 4 Sit-

zungen des erweiterten Vorstands sowie 3 Zusammenkünfte des

Bauausschusses statt. Außerdem trafen sich unterschiedliche Grup-
pen zur Vorbereitung des Großen Marktes und des Weihnachtsmark-

tes.

Von den Aktivitäten im letzten Berichtsjahr und den geplanten Vor-

haben wird im Laufe des Abends noch ausführlich berichtet werden.

Auch im letzten Jahr konnten wir uns wieder mit unserer bewährten

Damenmannschaft über die erfolgreiche Verteidigung des 1. Platzes

beim Pokalschießen der Vereine am Großen Markt freuen.

Über die Erlöse unserer Verkaufsstände am Großen Markt und

weihnachtsmarkt wird sie Herr HÖrner im Anschluss informieren.
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Elvira Schmitt


